

Ranking de MBA: Stanford mantiene liderazgo mundial y solo la U. de Chile tiene un programa en el top ten de América Latina

SOFÍA ARAVENA

QS Quacquarelli Symonds, consultora británica de educación superior, publicó este miércoles su ranking anual de MBA full time a nivel global y nuevamente la Universidad de Stanford mantiene el liderazgo mundial. Mientras que un programa de la Universidad de Chile es el único chileno que está en el top ten de América Latina.

Para la clasificación correspondiente a 2025, QS abarcó 58 países y territorios, donde se midieron los 340 mejores MBA globales del mundo, y una serie de maestrías en áreas como gestión, finanzas, marketing y otros. EE.UU. sigue liderando en el top ten de los mejores MBA globales, con cinco escuelas de negocios que se posicionan en los 10 primeros lugares.

En el primer puesto se mantiene Stanford Graduate School of Business (EE.UU.), seguido por Penn, Wharton (EE.UU.) y luego Harvard Business School (EE.UU.) y MIT, Sloan (EE.UU.). Este último subió del sexto al cuarto lugar. El London Business School (Reino Unido), por su parte, bajó del cuarto al quinto lugar, y HEC Paris en Francia descendió del quinto al sexto lugar. A su vez, Cambridge, Judge (Reino Unido) avanzó del noveno al séptimo lugar, mientras en el octavo puesto se ubicó Columbia Business School (EE.UU.). Finalmente el IE Business School está noveno, tras caer un lugar, y en décimo puesto está el IESE Business School de España, que retrocedió desde noveno puesto.

“La superioridad de Stanford GSB se sustenta en los mejores “Resultados de los Antiguos Alumnos” del mundo, junto con una excepcional “Empleabilidad” de los graduados”, explicó QS.

El presidente de QS, Nunzio Quacquarelli,



dijo que “los rankings de QS Graduate Management Education ofrecen una visión independiente a los estudiantes orientados a su carrera profesional que navegan por el panorama mundial de la educación empresarial. Al proporcionar un análisis comparativo detallado, estos rankings ayudan a los futuros estudiantes a tomar decisiones informadas sobre los programas que se alinean con sus objetivos profesionales”.

AMÉRICA LATINA

México aparece como el líder regional, con EGADE Business School, que pasa del lugar 62 al 56 entre los mejores MBA, y luego viene INCAE Business School, que baja del puesto 83

al 95. En el tercer lugar de la región se mantiene la IAE Business School, que comparte el podio junto a IPADE Business School de México, la Universidad de Chile y la Universidad de Palermo en Argentina.

Si solo se analizan los programas de la región, el MBA de la Universidad de Chile (liderado por la Escuela de Ingeniería Industrial) pasó del sexto al tercer lugar en la medición de este año, y es el único de nuestro país que aparece en el top ten del ranking latinoamericano. Es más, es el único chileno entre los 340 programas medidos. Argentina aparece con 2 programas, México con dos, Colombia con dos, Perú con tres y Costa Rica y Jamaica con uno cada uno.

“Estamos muy contentos con que el MBA UChile subió desde el sexto al tercer lugar en América Latina en el QS 2025 Global MBA Ranking. No nos fijamos sólo en esta métrica, pues este resultado se suma a varios otros rankings que clasifican al MBA UChile entre los programas líderes en Chile y en la región. Estos buenos resultados se deben a la excelencia académica y relevancia profesional de alto nivel de sus profesores y estudiantes”, dijo Christian Diez, director de MBAs de Ingeniería Industrial, U. de Chile.

Desde QS explicaron que las escuelas de negocios de la región gozan de excelentes índices de empleabilidad entre sus graduados. Cuatro de ellas están entre las 100 mejores del mundo en este ítem.

INCAE Business School de Costa Rica está en el puesto 37 a nivel global, seguida por EGADE Business School de México que se ubica en el puesto 38. Más atrás está IPADE Business School también de México en el lugar 76 y la Universidad de Chile en el puesto 97.